

## Guna Mendukung Tugas, Tim Itjenad Lakukan Pengawasan Post Audit di Korem 073/Makutarama

Agung widodo - [SALATIGA.OPINIPUBLIK.ID](http://SALATIGA.OPINIPUBLIK.ID)

Jul 4, 2022 - 15:53



*Korem 073/Makutarama menerima kunjungan Tim Pengawas Inspektorat TNI Angkatan Darat (Itjenad). Bertempat di Aula Makorem, Jl. Diponegoro Salatiga. Senin, (4/07/2022).*

SALATIGA- Korem 073/Makutarama menerima kunjungan Tim Pengawas Inspektorat TNI Angkatan Darat (Itjenad). Bertempat di Aula Makorem, Jl.

Diponegoro Salatiga. Senin, (4/07/2022).

Brigjen TNI Kokom, S.E., selaku Ketua Tim Pengawasan Post Audit beserta rombongan disambut langsung oleh Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., Kasrem Letkol Czi Hendro Edi Busono serta para Kasi.



Dalam sambutannya, Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., mengucapkan selamat datang dan terima kasih kepada Tim Pengawasan Post Audit Itjenad beserta rombongan yang telah meluangkan waktunya untuk hadir di Korem 073/Makutarama.

Kehadiran Tim Pengawas Post Audit, tentunya dapat memberikan banyak manfaat pengetahuan, pengalaman serta nilai tambah kepada Korem 073/Makutarama dan jajaran terhadap hal-hal yang perlu diperbaiki atas segala kekurangan yang terjadi guna perbaikan ke depannya.

“Sebagai organisasi kita dituntut adanya transparansi dan akuntabilitas untuk mewujudkan organisasi yang bersih dan berwibawa, sebagaimana yang dicanangkan oleh pemerintah dalam upaya meningkatkan pemerintahan yang baik, jujur dan bersih,” ucap Kolonel Purnomosidi.

Pengawasan Post Audit bertujuan untuk membantu Bapak Kasad di bidang pengawasan dan pemeriksaan program kerja dan anggaran dalam rangka mendukung pelaksanaan tugas pokok TNI AD.

Marilah kita ciptakan suasana yang harmonis, saling percaya dengan penuh keterbukaan demi membantu kelancaran tugas Tim Itjenad, dengan menyiapkan data serta informasi yang diperlukan dengan baik, lengkap dan akurat terkait dengan pelaksanaan Program Kerja dan Anggaran TA 2021.

"Kehadiran Tim Pengawasan Post Audit Itjenad menurutnya, memiliki arti penting dan nilai manfaat yang besar dalam upaya meningkatkan kinerja organisasi," tutup Danrem.

Sementara itu, Katim Brigjen TNI Kokom, S.E., dalam sambutannya mengatakan bahwa, tugas pokok Itjenad adalah membantu Kasad dalam menyelenggarakan pengawasan kinerja, perbendaharaan, dan khususnya terhadap organisasi di jajaran TNI AD dalam rangka mendukung tugas TNI AD.

Kehadiran Tim Pengawas Post Audit Itjenad ini bertujuan untuk melaksanakan fungsi pengawasan sebagai salah satu kegiatan penting yang tidak dapat dipisahkan dalam sistem manajemen organisasi.

Pengawasan tersebut sangat berpengaruh terhadap tingkat keberhasilan pelaksanaan tugas suatu organisasi, termasuk tugas organisasi militer di lingkungan satuan TNI-AD.

"Pengawasan Post Audit juga merupakan salah satu upaya untuk membantu para pimpinan satuan dalam mengukur dan mengevaluasi pelaksanaan tugas serta fungsi yang telah dijalankan sesuai dengan program yang telah disusun sebelumnya," tutup Brigjen TNI Kokom.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penrem 073/Mkt